

Betreff:**Dauerhafte Fahrradabstellanlage Goslarsche Straße****Organisationseinheit:**Dezernat III
66 Fachbereich Tiefbau und Verkehr**Datum:**

13.11.2024

BeratungsfolgeStadtbezirksrat im Stadtbezirk 310 Westliches Ringgebiet (zur
Kenntnis)**Sitzungstermin**

26.11.2024

Status

Ö

Sachverhalt:

Beschluss des Stadtbezirksrats 310 vom 21.10.2024 (Anregung gemäß § 94 Abs. 3 NKomVG):
„Die Fahrradstellplätze werden auf der westlichen Nebenanlage zwischen dem alten Friedhof und den PKW-Stellplätzen, unmittelbar angrenzend an die PKW-Stellplätze, hergestellt.“

Stellungnahme der Verwaltung:

Die dreimonatige Testphase mit der sogenannten „Fahrradflunder“ hat ergeben, dass durchschnittlich drei bis vier Fahrräder auf der Plattform abgestellt wurden. Die Verwaltung plant daher, vier neue Fahrradabstellmöglichkeiten auf der Freifläche im Kreuzungsbereich Goslarsche Straße – Hohestieg zu schaffen. Dadurch entfällt kein PKW-Stellplatz.

Leuer

Anlage/n:

keine